



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Entreprises : Loire-Atlantique

Question écrite n° 1199

Texte de la question

M Joseph-Henri Maujouan du Gasset expose a M le ministre de l'industrie et de l'aménagement du territoire qu'il a été récemment annoncé la commande de six fregates aux Chantiers de l'Atlantique en Loire-Atlantique, information qui ne peut que satisfaire l'ensemble de la population de Saint-Nazaire et même de tout le département. Il lui demande si l'on peut espérer que cette commande créera de nouveaux emplois dans la région nazairienne.

Texte de la réponse

Reponse. - La commande, par le ministère de la défense, de six fregates aux Chantiers de l'Atlantique permet de développer à Saint-Nazaire de nouvelles compétences dans le domaine naval militaire. Elle assurera jusqu'à fin 1992 une charge de travail importante par rapport au potentiel total du chantier naval. Au-delà de cette charge apportée à l'entreprise, le chantier nazairien sous-traite des travaux et commande des équipements à de nombreuses entreprises réparties dans une soixantaine de départements français et, bien entendu, tout particulièrement en Loire-Atlantique.

Données clés

Auteur : [M. Maujouan du Gasset Joseph-Henri](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 1199

Rubrique : Chantiers navals

Ministère interrogé : industrie et aménagement du territoire

Ministère attributaire : industrie et aménagement du territoire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er août 1988, page 2265